

Dans la nuit du 27 au 28 novembre 2013

# Monsieur Claude Jeanneret

nous a quittés, après une longue et pénible maladie.

Sont dans la tristesse:

Son épouse, Suzie Jeanneret

Sa fille et son beau fils, Monique et Vladimir Jeanneret-Roje

Ses petits-enfants, Philippe et Michel

Ainsi que toute sa belle-famille de Beyrouth

M. et Mme Varoujan Zaven

Mme Cynthia Zaven

M. et Mme Felipe Rezk et leurs enfants Ursula et Yann

Mme Seta Aghabalian-Lammam

Mme Rita Aghabalian-Knio

La cérémonie aura lieu au Centre funéraire de Saint-Georges le mercredi 4 décembre à 14h15.

Sa famille remercie tout particulièrement le personnel des Hôpitaux des Trois-Chêne et de Bellerive pour la qualité des soins prodigués.

Un don pourra être versé sur place, en son souvenir, au profit de la recherche sur le cancer ou au bénéfice de l'Asile des Vieillards Arméniens de Beyrouth.